

Dupanloup accueille aussi les enfants des soignants



9

Michel Grimaud, directeur de l'école Dupanloup

« Dès le début du confinement, nous avons décidé d'ouvrir des classes à l'intention des enfants de professionnels de santé des quatre écoles privées Saint-Alexandre, Saint-François-d'Assise, Saint-Joseph du Parchamp et Dupanloup. Nous avons accueilli une cinquantaine d'écoliers et de collégiens, 25 enfants par jour en moyenne, grâce à la mobilisation conjointe des chefs d'établissement, des enseignants et du personnel. Étude, jeux et pique-nique ont rythmé ces journées. Nous avons eu l'impression d'avoir été utiles. »

Les membres du Rotary club